

# CONSEIL MUNICIPAL DU 16 JUILLET 2015

## COMPTE-RENDU

Présents : Nicole BOUILLET, Jean-Louis DE VETTOR, Richard FENIET, Séverine GIBOUDOT, Corinne LINDA, Maria MOSSU, Gérard MOUILLARD, Romain PASSERAT, Marie-Odile PEINTURIER, Alain QUICLET, Denis RIDEZ, Christine ROME, Guillaume VOISIN.

### 1 – Baux des professionnels de santé

Le coût de la rédaction des baux pour les professionnels de santé par le notaire s'élève à 505 € TTC par bail. La réglementation ne prévoyant rien à ce niveau, le conseil municipal décide de ne pas prendre en charge cette dépense, les locataires s'acquitteront individuellement de ces frais, conformément à l'usage.

### 2 – Changement du photocopieur de l'école

Avant de prendre une décision concernant la proposition reçue par l'entreprise Rex rotary, le conseil municipal souhaite avoir un deuxième devis d'un autre prestataire.

### 3 – Tour de l'Avenir

Cette compétition de vélo de jeunes professionnels va passer par Voiteur le 25 août 2015 vers 14h, pour faciliter le passage certaines rues seront fermées temporairement, le stationnement sera également réglementé.

### 4 – Organisation scolaire future

Le contexte scolaire actuel avec la fermeture prochaine de l'école de Bréry donne à réfléchir sur une organisation plus adaptée au territoire, un travail est en cours et regroupe les représentants des écoles de Voiteur, Domblans, Passenans et Bréry/Saint Germain.

### 5 – Mise à disposition de la salle des fêtes pour des associations extérieures

Les associations ayant leur siège social basé à Voiteur ont droit à une location gratuite par an. Etant données les nombreuses demandes d'associations extérieures d'utiliser la salle des fêtes à titre gratuit, le Conseil Municipal décide de ne pas donner une suite favorable à ces demandes et confirme le caractère payant de location de la salle des fêtes et ceci quelle que soit la nature sociale ou humanitaire du demandeur.

### 6 – Point sur les commissions

Plusieurs dates de réunions ont été fixées pour la rentrée.

### 7 – Journée jumelage avec les Suisses de Misery Courtion

Une délégation de Misery Courtion est venue passer la journée à Voiteur le 27 juin afin de rencontrer les nouveaux élus. Plusieurs propositions de rencontres ont été suggérées pour les années à venir afin de promouvoir le jumelage. Un effort sera fait pour communiquer à la population les manifestations qui se déroulent dans nos villages respectifs, et permettre des échanges amicaux libres en dehors d'événements particuliers.

